
令和５年度第 1回高森町国民健康保険運営協議会 会議録 

 

 

 

１ 日時  令和６年２月６日 午後７時００分～ 

 

２ 場所  高森町役場 ３階 大会議室 

 

３ 委員出席者氏名（敬称略） 

（１）被保険者代表 

木村直志、川上祥永、岩崎千尋 

（２）保険医・保健薬剤師代表 

   後藤暁、羽生貴文、下里孝志、古谷隆一 

（３）公益代表 

   三浦喜久夫、原敏明、橋都松夫 

 

４ 事務局等出席者氏名 

  町長 壬生照玄、健康福祉課長 福島直美、税務会計課長 中原 美幸 

  健康係長 小川浩之、収納係長 熊谷真由美 

健康係 宮下彰裕、収納係 松下徹 

保健師 嶋沙織、平栗友子、桐生恵利 

 

５ 会議内容 

  （１）開会 

（２）町長あいさつ（壬生町長） 

  （３）自己紹介 

  （４）協議会長・副会長の選任 

      規則により公益代表の委員より選出 

      （会長：三浦委員、副会長：原委員） 

（５）諮 問 

  （６）会議録署名委員の選出（下里委員、川上委員） 

  （７）報告事項 

     国民健康保険の状況について（事務局より説明） 

（質疑・意見等） 

《委員》 

昨年の運営協議会で下市田の検診結果報告会が混むということを伝

えたところ、報告会の日程を１日増やしてもらい、今年度は待つ時間

がなかった。早速の対応でありがたい。今年度は問診票を全戸配布し



ていて、もったいないとも思ったが、見ることで関心も引くのでたま

にはいいと思う。 

《委員》 

      結果報告会後の受診状況についてデータをとっているか。 

《事務局》 

      データはとっています。受診率は６割ほど。 

《委員》 

      受診しない人への勧奨はしているか。 

《事務局》 

      なぜ受診されないかの通知・問い合わせをしています。 

  （８）協議事項 

令和６年度高森町国民健康保険事業計画及び予算について 

（事務局より説明） 

【質疑・意見等なし】 

令和６年度国民健康保険税率について 

（事務局より説明） 

（質疑・意見等） 

《委員》 

加入者が減っているのに、国保税の収入見込み額が増えるのはな

ぜか。 

    《事務局》 

      加入者の所得増加が要因です。 

答 申 

《会長》 

その他、ご意見等がなければ、 

・令和６年度 高森町国民健康保険事業計画及び予算 

・令和６年度 高森町国民健康保険税率 

については、諮問のとおりでよろしいでしょうか。 

《委員一同》 

    （了承） 

  （９）その他 

 産前産後保険税免除について（事務局より説明） 

【質疑・意見等なし】 

     健康保険証の廃止について（事務局より説明） 

【質疑・意見等なし】       

高森町「高齢者の保健事業と介護予防の一体的な実施事業」について 

（事務局より説明） 

【質疑・意見等なし】 

「高森町国民健康保険 第３期保健事業実施計画（案）」について 



（事務局より説明） 

【質疑・意見等なし】 

  （10）閉会 


